

## Der, die Kalle

Als der Räuberhauptmann Kalle  
einen Schwangerschaftsbauch bekam,  
da fragte sich die weite Welt:  
hab ich sie plötzlich nicht mehr alle?  
Was iss'n das für'n Dödelkram?  
Werd' ich nun auf den Kopf gestellt?

Der Räuberhaupt"mann" grinste nur:  
„denkt euch nichts, so ist das jetzt –  
man darf sich wundern, doch nicht lachen.  
Das ist nicht wider die Natur!  
Also seid bloß nicht verletzt!  
Da gibt's doch noch ganz and're Sachen!"

Die arme Welt kam arg ins Staunen.  
Was ist das denn? – wie geht das gleich?  
Bleibt mir denn wirklich nichts erspart?  
Und man hört die Menschen raunen,  
vor Ekel und vor Schrecken bleich:  
„hat der, die Kalle nicht `nen Bart??"

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)